



Nomos

Rechtsanwendungsprozesse bei Qualifikationskonflikten



Rechtsanwendungsprozesse im internationalen Steuerrecht

Eine Analyse von Qualifikationskonflikten anhand
der strukturierenden Rechtslehre

Von Dr. Katharina Goldberg

2021, 227 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-8487-6846-2

(Recht der Steuern und der öffentlichen Finanzordnung /
Tax Law and Public Finance, Bd. 18)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6846-2

Basierend auf der strukturierenden Rechtslehre entwickelt die Autorin ein Modell, das den tatsächlichen Vorgang der Rechtsanwendung prozesshaft abbildet. Ein Fokus liegt dabei darauf, die den Rechtsanwendungsprozess beeinflussenden Faktoren in den unterschiedlichen Stadien zu identifizieren. Zugleich wird beispielhaft das Problem der Qualifikationskonflikte aus dem internationalen

Steuerrecht vorgestellt. Dieses Problem, bei dem zwei Rechtsanwender zu unterschiedlichen Ergebnissen ihrer Rechtsanwendungsprozesse kommen, wird mit dem entwickelten Modell beleuchtet. Exemplarisch werden die Rechtsanwendungsprozesse bei einzelnen Qualifikationskonflikten konkret anhand des Modells analysiert.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Law application processes and qualification conflicts



Rechtsanwendungsprozesse im internationalen Steuerrecht

Eine Analyse von Qualifikationskonflikten anhand
der strukturierenden Rechtslehre

By Dr. Katharina Goldberg

2021, 227 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-8487-6846-2

(*Recht der Steuern und der öffentlichen Finanzordnung /
Tax Law and Public Finance, vol. 18*)
in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6846-2

Based on the structuring doctrine of law („strukturierende Rechtslehre“), the author develops a model that depicts the actual process of applying the law in a processual way. One focus is on identifying the factors influencing the process of applying the law at different stages. At the same time, the problem of qualification conflicts in international tax

law is presented as an example. This problem, in which two users of the law arrive at different results of their law application processes, is illuminated with the developed model. Exemplarily, the processes of applying the law in individual qualification conflicts are analyzed on the basis of the model.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary